

## EDUCACIÓN JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS DE UNIVERSIA

# CONOCIMIENTO PARA SALIR DE LA CRISIS

Botín aboga por la «igualdad de oportunidades» como «pieza esencial» de la Universidad actual

**JOSÉ ANDRÉS GÓMEZ BADAJOZ**

*ESPECIAL PARA EL MUNDO*

Aprovechar el talento como principal fuente de desarrollo de una sociedad con independencia de la situación económica de cada sujeto. Ése es el objetivo que, según Ana Botín, presidenta de Banco Santander, ha de marcarse nuestro país para alcanzar el tan reclamado Estado de Bienestar.

«La igualdad de oportunidades tiene que ser la pieza esencial de la Universidad del siglo XXI. Tenemos que lograr que todos tengan la oportunidad de desarrollar su potencial, con independencia de su origen o capacidad económica», ha asegurado durante su comparecencia en la XV Junta General de Accionistas de Universia, celebrada este miércoles en Badajoz.

Botín, que ha presidido por primera vez una de las citas anuales más destacadas para la comunidad universitaria, considera fundamental que España cuente con los «incentivos adecuados» para su desarrollo económico y social, siendo el talento y el conocimiento los dos pilares fundamentales para impulsarlo. «Es lo que nos permitirá superar definitivamente la crisis y su peor legado, el desempleo», ha indicado.

Como ya lo hiciera su padre y predecesor, Emilio Botín, la presidenta de la entidad financiera ha reconocido el importante papel que juega la universidad en la sociedad como creadora de conocimiento, motor de la economía y del progreso social, y ha reiterado su compromiso «personal» y el de



Ana Botín, ayer, en la Junta. EFE

su banco con las instituciones de educación superior.

Botín, que ha recordado en su discurso a personajes como Benjamin Franklin o Mayor Zaragoza, ha subrayado en el auditorio Manuel Rojas que España está en un momento de «clara recuperación»

y ha instado a políticos, empresas y universidades a seguir potenciando la investigación, el desarrollo y la innovación para superar definitivamente la crisis.

La también presidenta de Universia, la mayor red de universidades de habla hispana y portuguesa, ha animado a seguir trabajando en la captación de talento internacional, en la adecuación de la oferta docente a la realidad laboral y en una mayor transferencia tecnológica. Además, ha pedido más recursos para las instituciones de educación superior y proyectos de I+D.

En la XV Junta de Universia también han participado Jaume Pagès, consejero delegado de Universia; Segundo Piriz, rector de la Universidad de Extremadura y anfitrión de la cita; José Antonio Villasanté, director de Santander Universidades; y Manuel López, presidente de la CRUE, entre otros rectores y personalidades.